

Erfolgreiche Kapitalerhöhung

Die Wasserkraft Volk AG meldet soeben den erfolgreichen Abschluss ihrer fünften Kapitalerhöhung aus genehmigtem Kapital. Die jungen Aktien sind ausschließlich den Aktionären angeboten worden. Es handelte sich um insgesamt 146 275 Aktien im Nennwert von einem Euro, mit denen sich das Aktienkapital des Schwarzwälder Unternehmens von € 1 120 263 auf € 1 255 438 erhöht. Die Emission war aufgeteilt in 86 903 neue Namensaktien und 59 372 neue Vorzugsaktien.

Noch viel Potenzial vorhanden

Der Erlös aus der Kapitalerhöhung soll „haupt-

sächlich zur Finanzierung des geplanten Zentrums für Forschung und Entwicklung verwendet werden“, erklärte Thomas Bub, Finanzvorstand der Wasserkraft Volk AG. Nach Eintragung der Kapitalerhöhung in das Handelsregister im November 2006 sind die Aktien, die ab dem 01.01.2007 gewinnberechtigt sind, in die Depots der Aktionäre eingebucht worden.

Handel bei Valora: Kurse am 20.12.2006:
vink. St.-Aktien € 8.55 G (1280 St.) / 16.17 B (500 St.);
Vz.-Aktien € 7.03 G (2400 St.) / 9.- B (410 St.)

Klaus Hellwig

FAZIT

Auch nachhaltige Investments können sich auszahlen, wie die Entwicklung bei der **Wasserkraft Volk AG** zeigt, deren Kurse sich stetig nach oben bewegen. Da jedoch im Bereich der regenerativen Energien auch ideelle Werte beachtet werden, verzichten wir auf eine fundamentale Analyse und empfehlen, sich bei Interesse Unterlagen direkt oder über Valora zu beschaffen. Kauf- und Verkaufspreise schwanken naturgemäß stark; Briefkurse sind häufiger als Geldkurse und der Abstand zwischen Geld und Brief ist relativ groß.

K. H.